



しおさい

令和4年10月3日（月）
糸島市立福吉小学校
学校だより
10月号



ようやく、夏の暑さも和らぎ爽やかな秋がやってきました。福吉小学校の校舎からは美しい海と清々しい空の風景を見ることができます。おいしい空気を胸一杯吸い込みながら見る景色は最高の贅沢です。子どもたちは、そんな風景を当たり前のように感じていますが、時がたち、ふるさと「福吉」を懐かしく思う時、このかけがえのない自然の美しさに思いを馳せるのではないのでしょうか。さて、前期のまとめの時期がやってきました。子どもたちは学習のまとめ



や復習に一生懸命取り組んでいます。志を立て最後までねばり強くやり通すことのできるようになった事や伸びたことがたくさんあります。1年生にとっては初めて手にする通知表「あゆみ」。いっしょに見て、ほめて励ましていただけるとありがたいです。また、後期が始まるとすぐに運動会です。運動会に向けても「やればできるみんな Try」を合い言葉にがんばっていきます。

令和4年度運動会について御協力をお願いします！



コロナウイルス感染拡大防止の観点から本年度も地域との合同開催は難しいと判断しました。しかし、昨年度と同様に福吉小学校の運動会は開催予定です。学校では9月下旬から運動会の練習も本格的になり、子どもたちも職員も運動会モードにスイッチしています。運動会について改めてお知らせします。また、詳しいプログラムや個人の出番については後日学校からのおたよりや学級通信等でお知らせします。

期日：10月16日（日）

※運動会準備のため10月15日（土）は出校となります。※振替あり

時間：8：45開会 午前中開催（お弁当なし）

※子どもたちは通常通りに登校です。

種目：「かけっこ・リレー」「表現・ダンス」「競争遊技」の3種目に出場します。

※入退場や競技は低・中・高学年毎に行います。

- 雨天の際は10月19日（水）の開催になります。（10／17、10／18は振替休業日）
- 開閉会式は挨拶等の時間を短縮して行います。
- 地域の皆様および来賓の皆様へのご案内は申し訳ありませんが今年もございません。

【感染防止のお願い】

- ① 発熱や体調不良の場合は、運動会の参観をお控えください。
- ② 当日は検温の上、マスク着用で参観をお願いします。
- ③ 会場（運動場等）では3密を避け、できるだけ間隔を取って参観してください。

除草作業の御協力ありがとうございました。

9月10日（土）は保護者の皆様、地域のボランティアの皆様にご協力をいただき、除草作業を実施しました。夏の間伸びきっていた草を刈ったり、取ったりして集めた草の山が運動場だけでも5つ以上できました。最後は、6年生が残ってトラックに積む手伝いをしてくれました。すっきり美しかった運動場で運動会を迎えられることに感謝しております。ありがとうございました。



10月の行事予定

今後の状況により中止や変更もあります。ご了承いただきますようお願いいたします。

3	月	全校体育（③校時）	16	日	令和4年度 運動会
4	火	運動会委活（⑥校時 5・6年）	17	月	振替休業日（17月～18火まで）
5	水	前期終業式（給食なし 11:45 下校）	19	水	運動会予備日（16日が雨天時開催）
6～	木	秋季休業日（6木～7金）	21	金	クラブ活動（4～6年） 3年生人権の花風船飛ばし（③校時）
10	月	スポーツの日（祝日）	24	月	ALT活用英語授業 （6・5・4・1・2年）
11	火	後期始業式（給食なし 11:45 下校）	25	木	原子力防災訓練 （学校、幼稚園・保育園等情報伝達訓練）
13	木	全校体育（①校時）	26	金	避難訓練（中休み） ※予告なしで実施
14	金	運動会委活（⑥校時 5・6年）			
15	土	土曜出校日（運動会準備）			

☆9月の「やればできる みんなでTry」子どもたちの姿☆

2年生「福吉幼稚園・保育園」を訪問

2年生は生活科の「町たんけん」の1つで福吉幼稚園・保育園を訪問しました。未満児さんたちの部屋や遊具などを見せてもらったり園児たちの和太鼓の演奏を見せてもらったりして、たくさんの気づきがあったようでした。ほんの数年前のことですが「こんなに小さかったっけ？」と感じた子どももいたようです。それだけ自分が成長しているということですね。



4年生社会科見学「クリーンセンター」

前期後半がスタートしてまもなく4年生は糸島市クリーンセンターに社会科見学に行きました。4年生は社会科で私たちの生活を支えている「水」や「エネルギー」について学習します。その大切な1つとしてゴミがどのように処理されているのかを実際に見学して学び、自分たちができることを考えていきます。『SDGs』の大きな柱にもなっています。



1年生生活科「なつとなかよし」

1年生の生活科で「なつとなかよし」という単元があります。福吉小は校舎の裏側が海です。子どもたちは海のすなで山のトンネルを作ったり、お城を作ったりして砂の感触を体全体で味わい、楽しむことができました。他にも虫や草花を見つけたり、水遊びをしたり、暑いだけでなく「夏」にしかできない遊びを体験し、夏を満喫していました。



5年生「九大寺子屋」事業

9月10日（土）に5年生は九大寺子屋事業の一環で九大の学生さんたちとオンラインで交流しました。今回のテーマは「地理学で考える不思議なこと」でした。専門的な研究の中で獲得した知識を5年生の子どもたちにわかりやすく身近な題材として提案してもらいました。初めて聴く話に「なるほど」と納得したり、感心したり、興味関心が高まったようでした。

